



**“Conversando con Jesús”
Más cerca de Dios**

Por: Juan Carmelo Morales Alonso/Asoc. Veracruzana del Sur – sábado 19 de julio

Propósito: Recordar la importancia de la oración y el estudio de la Biblia como base para el crecimiento espiritual de cada miembro de la iglesia.

Sugerencia: Asegúrese que el nombre del programa sea visible para todos, ponga una silla y una mesa, y en la mesa una Biblia con una lámpara.

Servicio de canto (8:45 – 9:00)

Himno #232 “Entrégate en oración”, #463 “Mi oración”, #376 “Dulce oración”.

Introducción

(Esta introducción está pensada para poderse dramatizar, recuerde que entre más dinámico sea, más impactará la mente de los asistentes. Aun así, puede hacerlo oralmente, pero recomendamos no perder la oportunidad de hacerlo dinámico)

Cierto día un joven clamó en sus oraciones con la siguiente petición: “Señor deseo escuchar tus palabras para saber qué debo hacer”. Hacía esta oración todos los días, en la mañana tarde y noche, usaba su cuarto de estudio para hacerlo. Durante dos semanas fue su oración, pero en su corazón pensaba: “Dios no escucha mi oración, aun no me ha hablado. Tal vez si oro con más fervor”, así que redoblo sus esfuerzos y oro el doble durante un mes completo, siempre con la misma frase: “Señor deseo escuchar tus palabras para saber qué debo hacer”. Al finalizar en su corazón no sentía que Dios le hablara como Él pensaba, en su mente deseaba escuchar una voz que desde el cielo le indicara lo que tenía que hacer, pero eso no pasaba. Triste se sentó frente a su mesa de estudio y al quedarse viendo en la mesa, vio ese libro que estaba sobre ella: “La Palabra de Dios”. Rápidamente reacciono, durante todo ese tiempo tuvo la respuesta a sus oraciones, en la Palabra de Dios está la respuesta a esa importante pregunta: ¿Qué debo hacer?

A) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 9:00 – 9:30

Bienvenida

El acto de orar es la manera en la que nosotros podemos hablar con Dios y al leer la Biblia es la manera en cómo Dios nos responde, tanto la oración como el estudio minucioso de la Biblia son las herramientas para poder estar más cerca de Dios.

(Con su grupo pequeño denles la bienvenida a todos los presentes)

Himno de alabanza

Entonemos el himno #31 “¡Oh, Señor! Al orar”

Lectura bíblica

Efesios 6:17 y 18 “Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios; orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos”

Oración de rodillas

Nuevo horizonte

La oración es parte vital para afrontar las pruebas, veamos lo que dice la mensajera del Señor: “Jesús, cuando se preparaba para una gran prueba o para algún trabajo importante, se retiraba a la soledad de los montes y pasaba la noche orando a su Padre. Una noche de oración precedió a la ordenación de



los apóstoles, al Sermón del Monte, a la transfiguración, a la agonía del pretorio y de la cruz, así como a la gloria de la resurrección.” El colportor evangélico, 225
Escuchemos ahora el Nuevo Horizonte.

Himno de alabanza o canto especial

¿Alguna vez te has quedado con alguna duda o no comprendiste lo que estudiaste? Escucha esta gema: “Nunca se debería estudiar la Biblia sin oración. Solo el Espíritu Santo puede hacernos sentir la importancia de lo que es fácil comprender, o impedir que nos apartemos del sentido de las verdades de difícil comprensión. Hay santos ángeles que tienen la misión de influir en los corazones para que comprendan la Palabra de Dios, de suerte que la belleza de esta nos embelese, sus advertencias nos amonesten y sus promesas nos animen y vigoricen. Deberíamos hacer nuestra la petición del salmista: “¡Abre mis ojos, para que yo vea las maravillas de tu ley!” Salmos 119:18 (VM).” El conflicto inminente, 83.

Entonemos el himno #30 “Abre mis ojos”.

Misionero mundial

El éxito del cristiano recae en recordar esas promesas en los momentos que más se necesitan, ante ello Elena White escribió: “Muchas veces las tentaciones parecen irresistibles, y es porque se ha descuidado la oración y el estudio de la Biblia, y por ende no se pueden recordar luego las promesas de Dios, ni oponerse a Satanás con las armas de las Santas Escrituras. Pero los ángeles rodean a los que tienen deseos de aprender cosas divinas, y en situaciones graves traerán a su memoria las verdades que necesitan. “Porque vendrá el enemigo como río, más el Espíritu de Jehová levantará bandera contra él.” Isaías 59:19.” El conflicto inminente, 83. Escuchemos el relato misionero.

Informe secretarial

Leer la Biblia es la manera en que Dios contesta nuestras oraciones, entre más la estudiemos más respuesta obtendremos de parte de Dios. “Haced de la Biblia vuestra consejera. Vuestro conocimiento de ella crecerá rápidamente si mantenéis vuestras mentes libres de la escoria del mundo. Cuanto más estudiéis la Biblia, más profundo será vuestro conocimiento de Dios. Las verdades de su Palabra quedarán escritas en vuestra alma, y harán una impresión imborrable.” Consejo para los maestros, 467. Escuchemos el informe secretarial.

Repetición del versículo para memorizar de la semana

Uno de los deberes como padres es enseñarles a nuestros hijos la importancia del estudio de la Biblia y la oración, cometemos el error de darle más importancia a otras cosas, incluso algunos padres llegan a descuidar el estudio de la lección de escuela sabática de sus hijos, porque “ellos ya no quieren estudiarla”, escuchemos lo que dice Elena White: “Muchos alumnos han hecho de sus estudios el primer gran objetivo y han descuidado la oración, a la vez que se han ausentado de la escuela sabática y las reuniones de oración. Al descuidar sus deberes religiosos han regresado a sus casas alejados de Dios. Se ha descuidado una de las partes más importantes de su educación. La base de todo conocimiento verdadero, no debería ser considerada como algo secundario. “El temor de Jehová es el principio de la sabiduría”. Proverbios 9:10.” Testimonios para la iglesia tomo 4, 417

B) ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO 9:30 – 10:10

Confraternización y registro de tarjeta
Repaso de la lección

C) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 10:10 – 10:45

Capacitación Primero la Misión
Crecimiento Integral
Clausura de Escuela Sabática



Himno final

Entonemos Himno #34 “En momentos así”

Conclusión

En cierta ocasión un niño llegó frustrado con su abuelo, en su frustración le dijo: “no logro que se me quede nada de lo que leo en la Biblia”, su abuelo con paciencia lo escuchó atentamente. Después de que su nieto se expresará le dijo: “Por favor toma la canasta de mimbre que usamos para transportar el carbón y traeme agua del pozo”. El niño confundido obedeció lo que su abuelo le dijo, tomó la canasta y fue a donde estaba el pozo y con la canasta de mimbre tomó agua para cumplir con el mandato. A medida que caminaba se percató que el agua se salió de la canasta, cuando llegó a donde su abuelo solo tenía un poco de agua. Su abuelo le pidió amablemente que fuera por más agua, el niño más frustrado aun porque el agua se salía le dijo: “el agua se sale, ¿no puedo usar otra cosa para traer agua?, a lo que su abuelo se negó. Dos veces más el niño repitió la orden de su abuelo, hasta que en la última vuelta se detuvo y dijo: “No puedo hacerlo más, el agua no se queda en la canasta”. Entonces su abuelo con amor le dijo: “Mira ahora la canasta, ¿Cómo está?, cuando la llevaste estaba sucia, manchada por el carbón que tenía, al llevarla una y otra vez el agua, limpió la canasta de lo sucio que estaba, así también es el estudio de la Biblia. A veces creemos que eso que leemos no se nos quedara, no recordaremos. Pero uno de sus propósitos es limpiar nuestras mentes”. En esta mañana estudiamos la importancia de orar y estudiar la Biblia, hagamos de esto un estilo de vida.

Oración final



LLENOS DE
PODER